



El calendario deportivo arrancó con la primera fecha de la categoría que comenzó el sábado y continuó el domingo en el Autódromo porteño, ubicado en Villa Soldati, y que incluirá el triple de carreras de las categorías más importantes respecto del año pasado, incluyendo la vuelta del Turismo Carretera.

El Vicejefe de Gobierno porteño, Diego Santilli, estuvo presente junto al Ministro de Modernización de la Ciudad, Andy Freire, y el Presidente de la Asociación Argentina de Volantes, Juan María Traverso.

"Esta fue la primera fecha que tuvimos en el Gálvez, en lo que será un año con todas las categorías. Queremos potenciar al Autódromo para que vuelva a ser el motor del Sur de la Ciudad", destacó el Vicejefe de Gobierno porteño.

Vale destacar que el Gálvez se encuentra en plena remodelación, luego de que la Legislatura aprobara la ley en diciembre último y que permitirá que vuelva a estar en condiciones de albergar a las competencias más exigentes del automovilismo mundial. El plan de mejoras, incluye en una primera etapa mejoras en pista y búsqueda de inversiones y una segunda etapa en la que se harán trabajos de urbanización.

Además, se contempla la generación de nuevas fuentes de empleo, que se estima serán cerca de 13.000 nuevos puestos entre fijos y eventuales. Esto supone nuevas oportunidades para los vecinos de Villa Soldati, Villa Riachuelo y Villa Lugano quienes además, podrán disfrutar de 9 hectáreas de parques y espacios verdes.

"Tenemos el desafío de poner en valor todos los barrios porque queremos una Ciudad con igualdad de oportunidades para todos los vecinos. La recuperación del Autódromo, la puesta en valor del Parque Indoamericano, la integración del Barrio 20, la Terminal Dellepiane, la Villa Olímpica, el Centro de Transferencia de Cargas y el Parque Olímpico forman parte de esto que traerá muchos beneficios para la gente que vive en Soldati, Lugano y Villa Riachuelo", resaltó Santilli.